



Newsletter semi-mensuelle n° 4/2021

Messieurs les Officiers généraux, Présidents nationaux, cadres et membres de notre ONG, j'espère que vous avez passé une bonne semaine.

Depuis 1988, date de création de notre ONG, nous avons beaucoup évolué et pris conscience du travail ainsi que du positionnement que nous devons avoir et qui est le nôtre. Vous n'êtes pas sans savoir que nous bénéficions de l'aura de notre engagement en tant que casques bleus, qui, dans le conscient de bon nombre de personnes, est quelque chose de respectable et représente des valeurs.

Notre reconnaissance auprès des Nations unies nous donne cet aspect diplomatique et fait de nous des *diplomates* pouvant apporter leurs idées et contributions à la résolution des conflits. L'appartenance à notre association fait que nous sommes dans l'action humanitaire et sociale, et elle nous impose aussi de participer à l'éducation et la formation des jeunes générations afin de faire naître dans leurs cœurs et esprits cet espoir de paix, et de le consolider afin d'obtenir un monde meilleur et égal pour tous.

Ce monde égal pour tous, nous pourrions l'exprimer lundi, en célébrant la journée des femmes, en nous intéressant plus particulièrement sur le rôle des femmes dans la guerre, civile et militaire. Avec, pour les militaires, un questionnement sur leurs engagements, c'est-à-dire la vision qu'elles offrent aux belligérants et leurs statuts de femme, d'épouse et de mère. Est-il compatible avec leurs engagements ? De ce questionnement, nous partirons sur un engagement auprès des organisations des Nations unies traitant de ce sujet afin de porter leurs voix au plus haut niveau de la diplomatie. Et ce, pour faire évoluer, nous l'espérons, le droit international et

le respect de leur dignité. Sans oublier, en général, les différentes atteintes à leur intégrité, sur le plan sociétal, culturel et politique.

Nous préparons activement, au sein du siège, la journée nationale des blessés de guerre. Nous participons et organisons également la « marche du sacrifice » du 14 juillet 2021 au 28 juillet 2021, dédié à tous ceux qui ont fait un sacrifice pour leurs nations et la paix : les veuves, les orphelins et les blessés de guerre.

Nous préparons par ailleurs activement deux journées. La Journée Internationale des Casques Bleus, le 29 mai, dans chaque pays et le 1^{er} juin à Genève. Nous souhaitons que dès à présent vous puissiez vous inscrire afin que nous organisions, sur le plan sanitaire et technique, votre accueil. Le 21 septembre, nous préparons la journée de la paix.

Au siège, nous avons participé à plusieurs visioconférences, notamment avec nos futures délégations en Inde et en Thaïlande. Nous avons été très heureux de pouvoir échanger et convenir d'un agenda pour développer notre ONG dans leurs pays. Nous avons été très heureux aussi de recevoir votre Vice-président Albert Tibor et un représentant de l'AISP/SPIA au Portugal.

Nous sommes par ailleurs dans une phase de recrutement de stagiaires qui viennent du monde entier. Ils sont étudiants en relations internationales, en droit, en science politique et en communication. Grâce à eux et à leur travail, l'AISP/SPIA commence à être reconnue en termes de résolutions des conflits et en tant que *think tank*. Nous pouvons féliciter Mr. **Amaury Dufay** qui travaille sur la nomenclature de l'Académie et sa structuration. Concernant notre programme humanitaire, Mme **Nataliia Dolgopolova** a été nommée responsable de ce programme et de son développement. Une petite équipe l'accompagne. Elle prépare actuellement des conteneurs pour le Liban et pour le Somaliland. Elle recherche activement des dons de produits médicaux et pharmaceutiques.

Nous avançons avec une nouvelle équipe sur notre demande de création, par la communauté internationale, d'une journée internationale des îles. Malheureusement, ce projet est ralenti du fait des restrictions sanitaires et du peu du personnel des Nations unies qui travaillent à New-York et à Genève.

Concernant le programme Jeunes Faiseurs de Paix, celui-ci se développe très bien en France. Bon nombre de jeunes ont décidé de rejoindre ce dernier et il commence à être étendu sur tout le territoire. Je vous invite à consulter les sites suivants :

<https://www.jeunesfaiseursdepaix.com/>

<http://www.aisp.fr/academie-de-la-paix>

Je voudrais remercier nos compagnons sénégalais, plus particulièrement Monsieur le Ministre Abdou Fall, Vice-président pour l’Afrique de l’Ouest ainsi que le Général El Hadji Alioune Samba. Ils ont su réunir autour d’eux une équipe qui a tenu sa première réunion le 20 février à Dakar, en vue de la préparation de leur assemblée générale constitutive fixée le 27 mars 2021. Des photos nous ont été transmises. Elles reflètent un esprit fraternel et convivial, qui est l’esprit qui doit régner lors des réunions de l’AISP/SPIA. Encore merci.

Venant de prendre, au titre de notre ONG, un abonnement ZOOM, je souhaiterais que nous puissions faire plus régulièrement des visioconférences afin de mieux vous connaître et d’établir un calendrier d’activités en commun et de nous entraider concernant les différentes actions que nous menons dans nos pays.

Je vous souhaite un bon week-end,

Monsieur Laurent Attar-Bayrou
Président International de l’AISP/SPIA

Calendrier 2021:

May 2021: International Peace Missions Conference organized by HRA, in close cooperation with SPIA (Szolnok, HUNGARY)

June 2021: International Day of United Nations Peacekeepers (GENEVA, SWISS)

21-22 August: International Peacekeeper Motorcycle Meeting (AUSTRIA)

18 September: Golf Charity Tournament Golfclub Föhrenberg (AUSTRIA)

24-26 September: International Shooting and Patrol Competition (Nagybarca, HUNGARY)

24-26 September: National Assembly Austrian Peacekeepers Innsbruck/Tyrol (AUSTRIA)

14-15 October: Blue Helmet Forum Austria, Vienne/National Defence Academy
(AUSTRIA)

21-24 October: Forum of War Veterans (SLOVAKIA)